

Unterrichtsnotizen zu Person und Hoffnung

Durch

Mark McGee

Lehrnotizen sind Bibelstudien, die wir unterrichtet haben, bevor GraceLife Ministries 1995 mit der Online-Veröffentlichung von Artikeln begann. Einige wurden als Predigten gehalten, andere als Gruppenstudien.

Wir hoffen, dass diese älteren Studien ein Segen für Sie in Ihrem Leben und Dienst sein werden. Bitte benutze sie auf irgendeine Weise, wie Gott dich führt.

Diese Lehrnotizen stammen aus einer Studie in Genesis.

[Diese Notizen stammen aus einer Studie, die vor mehr als 40 Jahren unterrichtet wurde. Die Notizen sind in Umrissform.]

[Lehren]

Ein Eckpfeiler unseres christlichen Glaubens und Glaubens ist die völlige Verderbtheit des Menschen.

Dies bedeutet, dass Menschen in ihrer Grundqualität und Person korrupt, böse und pervers sind.

Es dauerte nicht lange nach dem "Fall", bis diese Verderbtheit in der Menschheit auftauchte.

(Lesen Sie Genesis 4: 1-25)

Die Nachkommen von Lamech (aus der Linie von Kain) waren völlig und völlig verdorben. (Genesis 6: 5-8)

Es gab einen anderen Lamech aus der Linie von Seth. (Lesen Sie Genesis 5: 28-31)

(Lesen Sie Genesis 6: 8)

Warum hat Gott die Linie Kains zerstört, aber der Linie Seth Barmherzigkeit erwiesen? (Genesis 4:26)

Durch Henoch, den Sohn Kains, sehen wir, wie der Mensch seine eigene Gesellschaft aus eigener Kraft aufbaut.

Durch Henoch, den Sohn Seths, sehen wir Menschen, die den Herrn aus Schwäche und Not anrufen.

Enosh bedeutet "Mann in seiner Schwäche und Gebrechlichkeit".

Die Hoffnung aller Menschen ist es, anzuerkennen, dass sie Gott in jedem Aspekt ihres Lebens brauchen, und ihn anzurufen.

[Zusammenfassen]

Wir lernen verschiedene grundlegende Wahrheiten durch unser Studium der frühen Kapitel der Genesis:

Der Mensch hat Würde und Wert in den Augen Gottes, denn wir sind nach seinem Bild geschaffen worden.

Der Mensch hat einen Sinn für sein Leben... in Gemeinschaft mit Gott zu leben.

Dem Menschen wurden Einschränkungen in Bezug auf Mühe, Schmerz, Tod und Unterwerfung gegeben, um ihn immer wieder in die Abhängigkeit von Gott zurückzubringen.

Die Hoffnung des Menschen besteht darin, Gott zu bekennen, dass er schwach und gebrechlich ist und ihn ständig braucht, und Gott um Kraft und Weisheit in diesem Leben zu bitten.

[Vielen Dank, dass Sie diese Lehrnotizen von vor mehr als 40 Jahren gelesen haben. Mein Gebet ist, dass sie ein Segen für Sie und Ihren Dienst sein werden.]